

Déclaration d'OSSTF/FEESO contre le racisme et la violence anti-asiatiques

Le 22 mars 2021—OSSTF/FEESO dénonce les actes de racisme et de violence anti-asiatiques. Pendant la pandémie de la COVID-19, les crimes haineux misogynes ont connu une hausse et continuent d'avoir des impacts dévastateurs sur les communautés asiatiques en Ontario et ailleurs dans le monde

Le mardi 16 mars, à Atlanta, dans l'état de Georgia, six femmes asiatiques ont été victimes d'un horrible acte de violence raciste et fondée sur le genre. Ce crime haineux a non seulement touché les victimes, il a aussi eu un grave impact négatif sur l'ensemble de la communauté asiatique. Un grand nombre de membres d'OSSTF/FEESO ont fait l'objet et continuent de faire l'objet de remarques racistes anti-asiatiques et de menaces de violence. Nous devons continuer de reconnaître que le racisme existe et de prendre les mesures nécessaires afin de lutter contre le racisme.

OSSTF/FEESO encourage ses membres à continuer de se prononcer et de se dresser contre la violence et la haine.

Ressources:

OSSTF/FEESO—Ateliers de PP des Services éducatifs

FTO—<u>Liste de ressources sur la lutte contre le racisme</u>